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開 催 概 要 参加者数

開催場所
2021年10月2日・3日」青垣生涯学習センター

（本会場：2F研修室）
計41人

日 時

• 10月2日（土）10:00～11:00（北小学校区）

• 15:30～16:30（東小学校区）

• 10月3日（日）10:00～11:00（田原本小学校区）

• 13:00～14:00（平野小学校区）

• 15:00～16:00（南小学校区）

７人

１７人

７人

７人

３人

１．開催結果の概要

住民説明会は予定通り開催されました

北小学校区 平野小学校区田原本小学校区東小学校区 南小学校区



ＮＯ 小学校区 意 見 概 要

１ 北小学校

• 再配置では通学距離・通学手段の問題が発生する。同時に解決すべき課題がある
• 再配置に際して現在の校区割の見直しも考えられるのか
• 北小周辺の市街化調整区域を市街化区域に編入すれば住宅が立地して人口も増えるのではないか
• 学校再配置は県下一斉に進められているのか
• 今後の再配置の工程について示してもらいたい

２ 東小学校

• 町の重要施策に位置づけて推進すべきだ
• 東小の児童数が減少し複式学級もみえている状況だ。小学校の統廃合は時間がかかる問題だ。とにかく
もっと早いスピード感を持って対応すべきだ。前倒しに検討できないのか

• 再配置では通学距離・通学手段の問題が発生する。スクールバスの導入を強く要望する
• 小学校の統廃合で通学路が変われば通学路の危険個所を修繕して欲しい
• 学校再配置を進める上では職員の人員配置もしっかりと行って進めてもらいたい
• 情報公開、周知を徹底してもらいたい

３ 田原本小学校

• 老朽化して危険な状態にある学校施設のため、子どもたちを安全な環境で学ばせてあげたい
• 小学校から中学校への進学は、校区割りによって異なる中学校へ進学しないようにしてもらいたい
• 中学校の統廃合の検討はどうするのか
• 統廃合で通学路が変われば通学路の危険個所を整備してほしい

４ 平野小学校

• 再配置では通学距離・通学手段の問題が発生する。同時に解決すべき課題がある
• スクールバスの検討はしているのか
• 今の小学校が半分に分けられるような統廃合になるのか
• 学校の統合は住民にとって大きな問題のため、もっと皆に知ってもらいたい

５ 南小学校

• 小学校の統合パターンの説明があったが、どこの学校へ統合されるか決まっているのか
• 校区の再編も検討するのか
• 学校の再編はやむを得ないと思うが、学校によって学び方が異なり、統合すればその変化で子どもたち
がついていけなくなることを心配している。今から町内の学校の学び方を統一するなど工夫はできないか
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２．参加者からの意見概要

参加者の皆さまから様々なご意見をいただき、ありがとうございました


